
第1760回例会（第2790地区・地区大会）

　日　時：11月９日（土）：大会第１日・会長幹事会

　　　　　11月10日（日）：大会第２日・全体会議

　場　所：東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

◎本日の出席状況（11月10日）

　出席：29名（28名）中　13名　46.43％

　欠席：岩浅・松本・長野・中村・大家・柴田・斉藤（守）・斉藤（英）・鈴木（崇）・瀧・山口・輪湖・

　　　　度会・織戸・守屋・（武市）各会員

No. 1760・1761合併号　　 2013年 11月 28日発行

地区大会

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


第1761回例会　2013.11.21　晴　司会　伊藤会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」　「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中

　欠席：山﨑・平山・鈴木（恭）・松本・守屋・佐々木・大家・度会・斉藤（守）・斉藤（英）・（武市）

 各会員

◎ゲスト　　　　船橋市公園協会常務理事　小山　澄夫様

◎メークアップ　11／21～　山﨑～フィリピン医療奉仕

　　　　　　　　　同～　  　鈴木・佐々木～船橋をきれいにする日参加

会長挨拶　藤代清七郎

武市会員ご自宅訪問

船橋をきれいにする日　ごみ拾いお疲れ様でした。



藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。

　今年は寒くなるのが早いですね～。11月とはどのような季節だったのか？と記憶を思い起こしてみたり

しています。10月まで真夏日があり11月には雪が降るという異常気象の今年ですが、優しい冬の到来を期待

したいと思います。

　

　さて、先日11/9～10に当2970地区の地区大会が浦安の東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾートで行われま

した。ＲＩ会長代理として台湾の3520地区、台北市東北ＲＣの「張 順立」氏が来場されました。3520地区

の直前ガバナーだそうです。張氏を歓迎する晩餐会では、自らイタリアのカンツォーネ（ナポリ民謡）で有

名な「オー・ソレ・ミオ」を謳ってくれました。歌も素晴らしかったのですが、そのサービス精神に感服い

たしました。（アトラクションのアルゼンチンタンゴが吹き飛んでしまった感じでした）

　本物の国際人とはあのような方を言うのでしょうね！

　

　地区大会とは「親睦と、感銘深い講演、クラブと地区の業務に関する事項の討議を通じて、ロータリーの

プログラムを推進するために、毎年、各地区で開かれる会合。地区内の全ロータリアンとその家族が出席で

きる」と手続要覧に記載されているものです。

　さらに、地区大会の目的は、

　　・地区の奉仕プログラムやプロジェクトを紹介する。

　　・奉仕にさらに参加するようロータリアンの意欲を高める。

　　・クラブレベルを超えたロータリーのビジョンを共有する。

　　・思い出に残る親睦の経験を楽しむ。

　　・ロータリーのリーダーと交わる機会を提供する。

　となっています。

　地区内では多くのロータリアンが参加していますが、ここ 近の我が船橋東ＲＣの出席率は良くありませ

ん。67.85％ → 67.14% → 62.25％ → 59.26% → 46.43%と右肩下がりとなっています。私のＰＲとお願いの仕

方が悪かったかもしれませんが、今年の地区大会参加率は5割を切ってしまいました。クラブのレベルを上

げるにも、品格というものを上げるにも、それを学び取る場がクラブの例会のみというのでは限度があるよ

うに思います。

　クラブがあり分区があり地区がありＲＩがあります。入会間もない方達には、是非、クラブだけではなく、

分区や地区、ＲＩの事を知り、ロータリーというものを知って欲しいと願っています。クラブ会員がロータ

リーを知ること、これがクラブの品位を上げる近道なのではないでしょうか

高橋幹事

１．船橋西RC：11月22日（金）の例会は地区大会に振り替えのため休会です。

２．日本・台湾ロータリー親善会議ツアーのお知らせ

　　日　時：26年１月25日（土）～27日（月）

　　場　所：台湾圓山大飯店　費用：120,000円（概算）　使用航空会社：日本航空（JAL）エコノミー

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．地区職業奉仕委員会主催「藤川　享胤氏・講演会＋フォーラム」のお知らせ

　　日　時：26年１月27日（月）

　　場　所：スカイウインドウズ東天紅23階　　登録料：3,000円　　〆切：11月20日

　　※参加希望者は至急事務局まで

４．地区国際奉仕委員長会議のお知らせ

　　日　時：26年１月18日（土）　　登録開始：13時30分　　開会14時～16時

　　場　所：千葉県青少年女性会館２Ｆ　第３会議室　千葉市稲毛区稲毛天台６－５－２

　　電　話：043－287－1711

　　出席者：奉仕プロジェクト委員長又は国際奉仕委員長（欠席の場合は必ず代理を）

　　登録料：１名1,000円

　　〆　切：12月20日（金）

５．フィリピン台風被害の支援について：関口ガバナーより寄付手段をの検討しておりましたが、11月20

づけで結論が出て、地区より支援の要請が参りました。

　　各クラブ会員１名当たり1,000円といたしますが、各クラブにお任せします。

　　クラブ取りまとめの上、地区口座に送金します。

６．第７回「船橋中野球教室大会」開催について（12月理事会で検討議題）

　　招待状が届いております。

　　日　時：26年１月11日（土）～12日（日）

　　場　所：船橋市立船橋中学校校庭

　　日　程：11日（土）集合７時45分　　開会式：８時　　第一試合：８時30分～

　　　　　　12日（日）準決勝　第一試合：８時30分～

　　※藤代会長に始球式の依頼があります。

７．地区大会開催にあたりガバナーよりお礼状が届いております。回覧します

　　地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

８．11月17日（日）に開催されました「船橋をきれいにする日」に参加の皆様ご協力ありがとうございま

した。

　　参加会員：藤代・相澤・岡田・佐々木・金子・伊藤・鈴木（崇）・鈴木（恭）・長野・輪湖・高橋各会員

　　　　　　　11名と鈴木豪君５才でした。

９．12月19日（木）に行われるクリスマス夜間例会（家族合同）の出欠をとります。

　　会費4,000円（6,300円のところ）よろしくお願い致します。

10．次週11月28日（木）の例会終了後、親睦委員会を開催いたします。

　　出席者：藤代会長・高橋幹事・藤井クラブ奉仕統括委員長・親睦委員：遠田・佐々木・岡田・伊藤・

　　　　　　松本・長野・中村・輪湖・鈴木（崇）各委員・事務局

　　よろしくお願い致します。

◎委員会報告

　親睦委員会 鈴木会員

　　12/19　18：00受付開始　18：30からクリスマス夜間例会がございます。一年を振り返りくる年の明る

い未来を祈り、開催したいと思います。家族合同ですのでお誘いあわせのうえ宜しくお願いします。また

来週の例会のあと親睦委員の皆さんと打ち合わせをしたいと考えていますのでお願いします。来年の

1/25新年家族会の出し物を検討します。



　社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　岡田敏男

　　11/17（日）船橋駅前の天沼公園に集合し「第33回船橋をきれいにする日」に参加しました。12名のご

参加を頂きありがとうございました。

　　午前９時から、天沼公園にて、松戸市長等の主催者の挨拶や、ごみ拾い説明後、我々は、Ｂコースで、

海老川沿いにゴミをひろい 後のごみ収集所ままで、約１時間あまり晴天の中、船橋をきれにする日に参

加しました。

　　参加者は、藤代、高橋、岡田、伊藤、鈴木、鈴木（崇）及び豪クン（５歳）、佐々木、長野、輪湖、金

子、相澤　会員11名＋１名

　　ご苦労様でした。

　うまいのも会 長野会員

　　本日夜7時より「うまいのも会」を開催します。京成津田沼駅から歩きますので、詳細の地図を用意し

てあります。宜しくお願いします。

　武市会員にお会いして 藤代会長

　　久しぶりにロータリークラブの例会に出席したような感覚になりました。

　　ロータリークラブは「縦の関係」が素晴らしいところなのかもしれません。今は「横の関係」が多く

なってきていますから。

　　「古き良き」を継いでいきたいですね。

　本日の卓話　

　　　「船橋アンデルセン公園について」 船橋市公園協会　常務理事　小山澄夫　様　　

　アンデルセン公園の管理は指定管理者制度を採用しています。ですので、入園数というのは一つの指標で

あり、その年の入園者数によっては指定管理者を変えるなどの措置が取られ、管理者は入園者数確保の為、

様々なアイディアを出すなど厳しいいものになっています。ふなばしのアンデルセン公園は平成8年の開園

以来、船橋市を代表する総合公園として、市民だけでなく遠方からのお客さまも多数訪れ、幅広い年齢層の

方々が楽しむことができる公園として成長してきました。平成19年秋に開催された「第24回全国都市緑化

ふなばしフェア」以降は、園内の美しい花風景に対する期待が高まり、たくさんの花々で飾られた園内を存

分に楽しんでいただける公園として、アンデルセン公園の新時代を迎えています。平成26年3月21日（祝・

金）から4月20日（日）までの31日間で目標入園者数：10万人のオーデンセ市姉妹都市提携25周年記念

事業“花と緑のフェア”を行います。当フェアでは近隣の学校、企業等の団体をはじめ、多くのボランティ

アにも参加いただき、アンデルセン童話の世界を通じて、たくさんの交流の輪が広がるフェアを目指してい

ます。そしてより多くのお客様に公園を訪れて頂き、緑豊かで潤いのある、快適な街づくりを推進します。

　この“花と緑のフェア”開催目的は平成19年秋にアンデルセン公園をメイン会場として開催された、「第

24回全国都市緑化ふなばしフェア」を契機に高まった「花の公園」としての認知度をより一層高め、緑豊か

で潤いのある、快適な街づくりの推進に寄与するとともに、国際交流花壇や国際交流イベントを通じて、姉

妹都市提携25周年を迎えるデンマーク・オーデンセ市との交流を深めることを目的としています。

　お手元の資料をご参照ください。

　※アンデルセン公園“花と緑のフェア”開催概要、協賛募集要項



・小山様、本日はありがとうございました・花と緑のフェアの成功を祈念しております。 藤代　清七郎

・小山さん貴重な卓話を頂きましてありがとうございました。アンデルセン公園は船橋の財産です。これか

らも宜しくお願いします。 織戸　豊

・市公園協会小山理事様、本日はご苦労様でした。私も近所なので、特に心かけて何回か行ってみたいと思

います。 柴田　正道

・小山常務理事様、本日はきり絵の楽しいお話ありがとうございました。アンデルセンの像もアンパンマン

の像の「石」の部分はいしともでさせていただきました。ありがとうございました。今や船橋における

大のテーマパークです。 相澤　友夫

・公園協会の小山常務理事、卓話ありがとうございます。現在公益財団法人のあと、公園協会の監事に就任

しております。 岡田　敏男

・小山様、卓話ありがとうございました。来年の「花と緑のフェア」の成功を祈念いたします。岩浅　宗之

・アンデルセン公園、花と緑のフェアのお話ありがとうございました。 山口　習明

・小山様、本日は「花と緑のフェア」卓話ありがとうございました。20年前まではワンパク王国へ良く行き

ました。 遠田　毅

・小山様、本日はありがとうございました。子供たちを連れて遊びに行きます。 高橋　純代

・例会欠席が続いて申し訳ありません。地区大会一日、懇親会・船橋をきれいにする日には参加しているこ

とを忘れないでください。 岡田　敏男

・先日の「船橋をきれいにする日」には出張のため出席できず申し訳ありませんでした。 中村　和一

・高橋幹事、船橋をきれいにする日の大勢の皆様の参加、良かったですね。素敵なジャンパーを全員分洗濯

してくださってありがとうございました。 事務局　西川　典子

・本日の「うまいのも会」よろしくお願いします。 長野　春信

　 11月21日　13,000円　　累計　480,000円　今週のニコニコ BOX

11・12・１月のプログラム

11月28日　卓話「私の履歴書」 平山雄一会員

12月５日　三つの祝い会員スピーチ

　　12日　年次総会（細則第５条１節による）

　　19日　クリスマス夜間例会（家族合同）

　　　　　場所　ヴェントモデル

 ／メインダイニング

　　　　　点鐘　18時30分

平成26年

１月９日　三つの祝い会員スピーチ

週報今週の担当　　　長　野


